

# Tennis de table. Mission accomplie

Publié le 15 avril 2015

Vendredi soir, la D4 recevait, au complexe sportif, l'équipe de Briec, pour un match au sommet, puisque les locaux se devaient de s'imposer s'ils voulaient terminer la saison sur la plus haute marche du podium. C'est sans coup férir que les joueurs crozonnais ont dominé leurs adversaires, en ne leur laissant que des miettes, pour un score final de 13 à 1 en leur faveur. Un grand bravo à Christophe Dessay, Michaël Le Bris, Youenn Marrec et Aubin Broennec, ainsi qu'à tous les autres joueurs qui composent occasionnellement cette jeune équipe : ils ont décroché leur billet pour évoluer en D3 l'année prochaine. Samedi après-midi, l'équipe fanion jouait rassurée, puisque le maintien en D1 était acquis depuis la journée précédente et espérait clôturer la saison en beauté, à domicile, face à Plonéour-Lanvern. Malheureusement pour eux, les joueurs presqu'iliens n'ont pas été en mesure d'opposer une résistance farouche, face à une équipe de Plonéour très solide sur le papier et à la table. C'est donc en toute logique qu'ils se sont inclinés, sur la marque de 12 à 2. Si ce dernier match laissera, certes, quelques regrets, c'est tout de même avec le sentiment du devoir accompli que le club entier du Presqu'île tennis de table clôt cette magnifique saison sportive.